
VOTAÇÃO - 14ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2023 
 
Requerimento nº 21/2023 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 26, de 
11 de setembro de 2023, que “Dispõe sobre autorização para a abertura de crédito adicional 
suplementar, e dá outras providências”. (R$ 906.680,74 Canalização em Córrego no Município de 
Parapuã), aprovado por unanimidade. 
 
Requerimento nº 22/2023 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 28, de 
14 de setembro de 2023, que “Dispõe sobre autorização para a abertura de crédito adicional 
especial, e dá outras providências”. (R$ 102.400,00 Piso Enfermagem), aprovado por unanimidade. 
 
Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 26, de 11 de setembro de 2023, que “Dispõe sobre 
autorização para a abertura de crédito adicional suplementar, e dá outras providências”. (R$ 
906.680,74 Canalização em Córrego no Município de Parapuã), aprovado por unanimidade. 
 
Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 28, de 14 de setembro de 2023, que “Dispõe sobre 
autorização para a abertura de crédito adicional especial, e dá outras providências”. (R$ 102.400,00 
Piso Enfermagem), aprovado por unanimidade. 
 
Requerimento nº 27/2023, de 12 de setembro de 2023, de iniciativa do Vereador Éder Castro 
Menezes, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, 
informações sobre o Distrito Industrial Municipal, aprovado por unanimidade. 
 
Requerimento nº 28/2023, de 14 de setembro de 2023, de iniciativa dos Vereadores Lee Jefferson 
R. B. G. de B. V. B. de O. Leite e Ten João Miguel da Silva, que seja oficiado à ARTESP, referente as 
obras que serão realizadas pela Concessionária EIXO na Rodovia SP-294 Comandante João Ribeiro 
de Barros, entre os Municípios de Parapuã/SP e Osvaldo Cruz/SP, especialmente na altura do Km 
563 sentido oeste (estrada vicinal PRP 040), aprovado por unanimidade. 
 
Requerimento nº 29/2023, de 14 de setembro de 2023, de iniciativa do Vereador Rick Anderson 
Marques, que seja oficiado ao Senhor Gabriel Alves Pereira Junior, Ilustríssimo Diretor Presidente 
da Energisa, solicitando informações sobre a poda e limpeza de árvores, próximas aos cabos de 
energia, aprovado por unanimidade. 


